

El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

Unidad de pensamiento y unidad de acción

En la diversidad de cábalas y posiciones que llenan en estos momentos los ámbitos políticos destacan dos modos de reaccionar. El de los que creen que «todo se arreglará» y confían en que la vida pública española va a entrar por cauces de definitiva serenidad y el de los que piensan que «esto ya no tiene arreglo». Los pesimistas argumentan: «Aznar será desbordado. Los socialistas y comunistas no se conformarán. Es táctica de moderación y de respeto a la ley que quiere dar a su actuación el Gobierno actual, para mantenerse dos meses, tres. Más, no. Los extremistas mandan». Los que confían en que las cosas se pueden enderezar y aseguran que el panorama no es para desconsolarse, arguyen: «Ya verán ustedes como no pasa nada. Aznara resistirá el empuje revolucionario. No pedirá. Tiene que volver la vista hacia el centro o hacia la derecha, y la sociedad le ayudará para contener el alud». Estas son las dos reacciones. Poco más o menos, ese diálogo se produce cada día, y aún cada hora, en el café, en la tertulia, en las pasillos del Congreso, en los hogares privados. En todo caso, para ponernos en el justo medio hay que apuntar la existencia de una incógnita. Más en la realidad estará el que, entre esas dos visiones distintas, se limite a preguntar: «¿Qué pasará? ¿Adónde vamos?» Porque, en rigor, nadie lo sabe.

Hay un hecho cierto que no puede olvidarse, que no se puede dar de lado. Y es que los socialistas de Largo Caballero y los comunistas y los de la C. N. T. que el día 16 utilizaron sus votos y facilitaron el acceso al Poder de un Gobierno republicano de izquierdas, no han llegado a su meta. Un Gobierno burgués—por muy de izquierda que sea—, con respeto absoluto a la Constitución y a las normas democráticas, que pretenda encaminar su actuación por los modos de una convivencia política, que muchas veces ha de ser concesión y, casi siempre, estimación considerada de la fuerza y de la posición del adversario, no puede en modo alguno satisfacer las ansias de quienes venon puestas sus ilusiones y sus miradas en Rusia o en la anarquía. La pugna tendrá que llegar. Este es el hecho positivo sobre el que hay que mantener las hipótesis. Y luego puede establecerse el pronóstico que se quiera o que parezca más lógico.

Y esto es, precisamente, lo que nos interesa destacar hoy, porque se ofrece a la vista un espectáculo que es mucho más grave que el de la disparidad de reacción y el de la contraria sospecha para el futuro. Cuando el mejor de los casos, hay que detener

la hipótesis y quedarse con la incógnita—que ya de por sí es desoladora—, parece lógico que los que hemos sido derrotados ahora y seríamos las víctimas propiciatorias de la catástrofe mañana, nos sintiéramos más inclinados que nunca a la unión. El riesgo produce un fenómeno físico: el del agrupamiento, el del tacto de color. Sólo la inconsciencia de las derechas españolas puede determinar una actitud que no sea esa.

Hay que hacer reajustes de conducta, es evidente. Que hay que repasar un poco lo hecho para concretar los errores y localizar los defectos, no puede ofrecer a nadie la menor duda. Pero empeñémonos todos en esa tarea con paciencia y con espíritu de comprensión. Pongámonos todos a que quehacer con condescendencia y sin recelos. Si o así podremos evitar lo que se nos viene encima.

Empiezo CASARES

Información de Marina

Visita a la Intendencia

Esta mañana estuvo en la Intendencia para pasar visita de inspección el Almirante Jefe de esta Base Naval. El Almirante Gámez estuvo visitando los diversos dependencias, entre ellas el Centro de Estudios Especiales, Auditorio, Juzgado Permanente y Jefatura del Servicio de Máquinas. En el Centro de Estudios permaneció durante la mañana que explicó el Profesor Capitán de Intendencia don Antonio González de Guzmán.

Movimiento de buques

Ayer mañana a las diez, zarpó de nuestro puerto para San Fernando, el crucero «Méndez Núñez».

Esta mañana fondeó en aquel puerto sin novedad, entrando el «Méndez» directamente en el día, bajo número cuatro del Arsenal de la Carraca para limpiar y pintar sus fondos.

—El sábado y hoy realizó sus primeras pruebas, el nuevo destructor en construcción «César», dando las mismas resultados satisfactorios.

CASAU

Se ha recibido la nueva serie de Aparatos PHILIPS.

Radio 1954. A superinducción (Nuevo principio en Radio).

Solidez

Selectividad

Señalizes

Botadura

LOS QUE VIAJAN

Con motivo de la muerte de su hermano don Pedro de Montesorro ocurrida en Mollos de Aragón, salieron ayer en automóvil el general de Artillería Excmo. señor don Joaquín de Montesorro y su distinguida esposa doña Angeles Cendra.

—A Cádiz marcharon el capitán de fragata don Casimiro Carre y su distinguida esposa doña Mercedes Fernández.

—A Cádiz regresó el comandante militar de aquella plaza Excmo. señor don José López Pinto con su distinguida esposa.

—A Cádiz, la distinguida esposa y bellas hijas del Almirante Excmo. señor don Manuel Fernández Piña.

—Ha venido de Valencia, el estudiante de Medicina don Juan Soter Cantó.

—Ha llegado de Madrid el diputado don Francisco Medina Clares.

—De Madrid, el ingeniero don Rafael de la Cerda, que ha director de estas Obras del Puerto.

NOTAS VARIAS

Ayer tarde en la iglesia del Sagrado Corazón de Jesús se unieron con los indisolubles lazos del matrimonio la bella señorita María Martínez Mora y nuestro estimado compañero en la prensa don Baltasar Blanco Valdivieso, director de «Cartagena Nueva».

Bendijo la unión el párroco arcaipreste don Pedro Gambia y fueron padrinos don Antonio Blanco Valdieso, hermano del novio, y su esposa doña Pilar Gutiérrez Sánchez, representados por don Rafael Méndez Gil y su esposa doña Catalina Martínez Mora.

Entre los testigos de la ceremonia figuraron don José Mediavilla, que asistió al acto con su distinguida esposa y varios compañeros del contrayente.

Los recién casados salieron de viaje de boda para Murcia y otras poblaciones.

Los deseamos muchas felicidades en su nuevo estado.

—Ha sufrido una ligera operación doña Matilde Soler, esposa del capitán de fragata don Eduardo García Ramírez.

—Ayer celebró su fiesta onomástica la distinguida señora doña Emilia Bravo, esposa de nuestro querido compañero don Diego García.

CASA CASAU

Instalaciones para cine, casinos y bares.

El Mundo bajo su techo con un PHILIPS.

MAYOR 13

En el Consejo de ministros de mañana el Gobierno fijará su actitud sobre el debate parlamentario

Las Cortes comenzarán a discutir mañana tarde sobre la aplicación del artículo 81 de la Constitución

CONFERENCIA DE LA TARDE

Actualidad política

Madrid.—El Subsecretario de Gobernación manifestó que en todos los actos verificados ayer, sindicales y políticos, hubo normalidad.

Añadió que en Villada (Palencia) ocurrió un accidente fortuito al explotar una mina, matando a maquieta e hiriendo a dos.

—El señor Alcaá Z Mera obsequió con un barquete de despedida al embajador alemán que ha sido recientemente trasladado por su Gobierno.

—El jefe del Estado ha reintegrado al Tesoro 60.000 pesetas ahorradas de sus gastos de representación.

—Mañana a la hora acostumbrada habrá Consejo de ministros. Se tratará de la actitud del Gobierno y de la mayoría sobre la discusión del artículo 81 de la Constitución que comenzará por la tarde en el Congreso.

—El ministro de Estado manifestó que le habían visitado la comisión de tenientes de corbeta argentinos que están en España ampliando estudios.

También le visitó el diputado por Castellón señor Fe que le habló de las dificultades que existen en el Centro de Contratación para la adquisición de divisas, lo cual paraliza el mercado agrícola.

Le presentó un escrito impugnando la tarifa prohibitiva para la naranja española, demostrando que tampoco beneficia a las colonias inglesas de El Cabo y Transvaal.

El ministro prometió trasladar la nota al jefe de la Sección Política del Ministerio y cree que la Delegación española que estudia este asunto está debidamente informada.

Otras noticias

Barcelona.—Ayer celebraron una asamblea los metalúrgicos de la C. N. T. y de la U. O. T., aprobándose unas bases similares a las contenidas en el bando del consejero de Trabajo, dando por terminada la huelga y reintegrándose hoy al trabajo.

—Osorio y Galarzo dió una conferencia sobre el tema «Oportunidades sociales del papa Pío XI», organizada por la Unión Democrática de Cataluña.

Apostó en las palabras del Papa para afirmar que la acumulación de riquezas trae como consecuencia la presión la angustia económica en manos de unos pocos y la lucha que surge, el defender las economías estatales.

—La justicia—dijo—se violenta cuando el capital esclaviza al proletariado para servir intereses ilegítimos.

Madrid.—Se ha abierto un concurso entre escultores y arquitectos para dar dos becas de nueve mil pesetas para ampliación de estudios.

—Ayer organizado por las mujeres españolas en el pueblo Dos Barrios (Toledo) se tributó un homenaje al teniente coronel López Bravo que se distinguió heroicamente en Marruecos.

Se descubrió una lápida que da su nombre a una calle.

En el cementerio de Yepes se depositó una corona de flores sobre su tumba.

—Ha resultado egida la niña Carmen Bueno de la región centro, en el concurso regional abierto por una casa pelicular para premiar a la niña de más parecido físico con la artista Shirley Temple.

Se presentaron 108 concursantes. El premio es 5.000 pesetas y un viaje a Hollywood.

En el Ateneo

Conferencia

El pasado viernes pronunció su segunda conferencia el capitán de Artillería don Sergio del Fresno de la Torre sobre el tema «Los agresivos más empleados hasta la fecha; sus efectos y terapéutica defensiva y curativa».

Con gran conocimiento del asunto, el conferenciante expuso un interesante estudio de la materia, citando múltiples anécdotas de la gran guerra para corroborar sus asertos, siendo muy aplaudido por la distinguida concurrencia.

Festival artístico

Ayer se celebró el anunciado festi-